



Member of
United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization



朝風

教育目標 自立 貢献
～ 夢大きく 共に学び 新たな時代をつくる ～

令和4年度
学校報No.28
令和4年12月9日
大仙市立
大曲南中学校



※HP随時
更新しています

◇第23回環境美化教育優良校等表彰

最優秀賞 文部科学大臣賞 大仙市立大曲南中学校

本校にとってうれしいお知らせが届きました。公益社団法人食品容器環境美化協会が主催する表彰で、本校が最優秀賞4校中、文部科学大臣賞（最高賞）に選出されました。この表彰は、各都道府県から1校ずつ推薦されて審査が行われました。本校は秋田県代表として推薦されました。本校にとっては、平成23年に地球温暖化防止活動環境大臣表彰を受けて以来の快挙です。審査では、長年に渡り行ってきたアルミ缶・古紙回収や親水公園クリーンアップ、小中合同クリーンアップ等のリサイクル・美化活動と、給食由来の肥料を使った野菜栽培を軸とした食育、キリバスとの交流、様々なジャンルの講演会や出前授業の実施などが高く評価されました。また、保護者や地域の皆さんの協力体制も高い評価につながりました。

本日（12月9日）に、各報道機関に周知されます。また、1月27日（金）に、東京の浅草ビューホテルで表彰式が行われます。表彰式には、校長、担当の後藤高仁先生と、生徒代表として菅原大翔さん、橋本暖さん、佐藤美音さんが出席します。

※表彰を受けた活動の内容は、ホームページにアップしています。



11月24日事前取材インタビュー
美音さんのお母さんにも地域住民代表としてインタビューを受けてもらいました。

◇国登録有形文化財旧本郷家住宅で学びました。

12月5日（月）、1年生が家庭科の住居の授業の一環として、旧本郷家住宅で学習しました。テーマは「地域の文化財（明治時代の住居）から、住まいの変遷を考える」ということで、先日2年生の「エコシティーをつくろう」で講師を務めた、やまと建築事務所代表松塚智宏さんを再度講師に迎え、旧本郷家で授業を行いました。主屋、文庫蔵、洋館を角間川の歴史に照らし合わせて見学し、建物として気付いたことをシェアしました。また、日本の住まいの過去からの変遷について学び、これからの住宅に必要なことを考えました。次回は、今回の学習を踏まえて、「エコハウスを設計しよう」の授業を行います。それまで「自分の家のまわりでエコじゃない気がするところを探す」という宿題が出されました。



◇PTA授業参観・講演会・学年懇談へのご参加 ありがとうございました。

8日（木）午後からPTA授業参観等が行われました。今回は各学年の授業の後、PTA研修部主催の講演会が行われました。講師は、本校のスクールカウンセラーの菅原由起子先生で、「アンガーマネジメントについて学ぼう」という演題で講演が行われました。怒りの感情への対処の仕方を親子で学びました。ご家庭でも試してみた方も多いのではないのでしょうか。



◇新型コロナウイルス感染症予防の徹底について

これから年末年始を控え、感染者が増加するといわれています。本県でも12月6日には2000人を超える過去最高の感染者数の発表がありました。国では、年内に希望者にはワクチンの接種を終えるように勧めています。いっどこで感染するか分からない病気ですので、ワクチン接種とともに、マスクの着用、手洗い、密を避ける、換気などに留意してほしいと思います。

◇学校活性化アンケートへのご協力をお願いします。

まだの方は、15日（木）までWeb回答をお願いします。